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第 17回総会・総会行事を開催しました。 

どうなってるの？ 岡山県内の「DV防止基本計画」 

        ～すべての自治体での計画づくりを願って～ 

 

5月27日岡山県男女共同参画推進センター（ウィズセンター）会議室で、DV防止サポートシステ

ムをつなぐ会・岡山 第17回総会・総会行事を開催しました。 

当会では昨年度、岡山県の新しい男女共同参画基本計画の学習会を行いました。学習を通して、県内で

は 8 自治体が「DV 防止基本計画」を未策定であることを知りました。これを受けて各自治体のDV 防止

に向けた取り組み状況を調査し、9月と 10月に「DV防止基本計画」未策定の自治体に要望書を提出しま

した。 

その後の進展状況を知るために、今年の総会行事では、岡山県・倉敷市・赤磐市の担当者に、岡山県内

のDV対策の現状や現在の取組みについてお話ししていただきました。当日は、一般の方・関係団体の方・

議員など多くの参加者を交え、活発な話し合いを持つことができました。 

現在、まだなお「DV 防止基本計画」作成中の自治体があり、また作成はしているものの課題のある自

治体もあります。私たちは、これからもすべての自治体で「DV防止基本計画」が作られることを願って、

計画の策定や今後の運用を見守り、声を上げて行きたいと思います。 
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